

◆ 学校だより ◆



Obihiro Hanazono Elementary School

はなぞの



帯広市立花園小学校

保護者・地域との

より強い **絆** をめざして

令和3年12月2日 23号

ご参観、ありがとうございました **道徳参観日** がんばっている姿を見てほしい!



2年生



4年生

気がつけばあっという間に12月です。感染状況が落ち着いているおかげで、今回の「道徳参観日」は、短い時間でしたが、教室内での参観をしていただくことができました。廊下から教室への移動に際しては、声かけをしませんでしたが、お互いに時間を見て動いてくださり感謝申し上げます。

多くの保護者の皆様にご参観いただき、子供たちのがんばり度も高かったと思います。どうもありがとうございました。

道徳の時間が「特別の教科 道徳」となり、国語や算数のような教科の一つとして実施され、教科書を使用しての学習が中心となりました。『考え、議論する道徳』といわれるように、道徳的な価値観について、これまで以上に自分なりに考えたり、友達との交流を通して自分の考えを深め・広げたりしていくことがとても大切になります。

参観日には、子供たちが教材を通して、自分自身との関わりの中で考えをもち、発表しあい、友達の考えを聞くことで更に深く考えていく様子をご覧になったことと思います。答えが一つではない道徳的課題に「自分ならどうするか」という視点で向き合い、考え方や感じ方を深めて、自分の行動を取捨選択し実践することが道徳的価値の理解になります。

11月の花園ネットワーク委員会の活動より



わいわい花園パーク



クラブ活動での外部講師



11月のわいわい花園パークは1年生対象のプラバン作り。作品はキーホルダーにしてお土産になりました。12月15日(水)のわいわい花園パークは2年生対象です。

クラブ活動では、お花の山本先生ご夫妻、お茶の清野先生にご指導いただきました。



図書ボラの皆様

読み聞かせの日を楽しみにしている子供たち。いろいろな本を紹介して下さるので、子供たちの読書への刺激となっています。



図書委員会からのお知らせ 11月の全校朝会より



新刊本が500冊以上入って、本がどんどん増えています。後期も、ぜひ図書室に足を運んでください！



前期に貸し出された本の中で、人気のあったシリーズベスト6を紹介します。
 1位は「うちの3姉妹」シリーズ 2位は「恐怖の帰り道」シリーズ
 3位は「あたしんち」シリーズ 4位は「ぷりっつさんち」シリーズ
 5位は「冒険！発見！大迷路」シリーズ 6位は「サバイバル」シリーズです。
 まだ、読んだことのない人は、借りてみてください。



おしらせ

4月より学習指導要領に示された授業時数を十分に確保しながら、昨今の様々な出来事（感染症防止・荒天や災害など）に対応するための余剰時数確保に取り組んできました。現段階で、当初の予定通りの時数確保ができましたので、12月3週（13日）より、各学年週1時間程度、授業時間を減らしていきます。曜日などの詳細は、学年通信をご覧ください。なお、今後、長期にわたる臨時休業など不測の事態がおこった場合には、週の授業時間数をもとに戻す場合があることをご承知おきください。



がんばる花園の子

第47回北海道ミニバスケットボール大会
 十勝地区予選男子の部 優勝
 帯広花園ミニバスケットボール少年団



応接室にて優勝報告



全道大会出場
おめでとう

